

Ecuador: Protestas ante frustración con políticas del gobierno



Quito, 6 ago (RHC) Representantes de diversos sectores de la sociedad ecuatoriana protagonizan marchas y protestas en diferentes ciudades del país frustrados con las políticas impulsadas por el gobierno del presidente Lenín Moreno.

Un grupo de maestros jubilados de Guayaquil, que desde la semana pasada realizan plantones en demanda del pago de sus incentivos, se sumarán a la huelga de hambre que mantienen sus colegas en esta capital y en la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas.

Los docentes se quejan por el incumplimiento del Ejecutivo y advierten que no aceptarán se les pague en bonos, como intenta proceder el Ministerio de Finanzas.

Las autoridades tratan de achacar el problema de la deuda a la administración anterior; sin embargo, el exmandatario Rafael Correa desmintió en su cuenta de Twitter tales aseveraciones.

Por su parte, trabajadores y desempleados del sector de salud transitaron por las calles quiteñas al grito de '!Fuera Moreno, fuera!', según mensajes divulgados en la misma plataforma comunicacional.

Uno de los internautas en referencia a las protestas señaló: 'Los salubristas de #Ecuador marcharon ayer por las calles de #Quito y no salió una sola línea en las portadas de los periódicos 'libres e independientes'!!@elcomercio.com destaca las protestas en #HongKong pero de las de Quito?'

A las marchas de las últimas semanas, también se sumaron campesinos y transportistas.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/198255-ecuador-protestas-ante-frustracion-con-politicas-del-gobierno>



Radio Habana Cuba